

SPD-Ratsfraktion Detmold, Paulinenstraße 39, 32756 Detmold

per E-Mail

Telefon: 05231 22312
E-Mail: fraktion@spd-detmold.de
Web: www.spd-detmold.de

Rat der Stadt Detmold
Herrn Bürgermeister Frank Hilker

DE98 4765 0130 0001 7508 76
WELADE3LXXX

Detmold, 17.08.2021

**Erweiterung der Wohnmobilstellplatzanlage „Werrebogen“
Sitzung des Rates am 23. September 2021**

Sehr geehrter Herr Hilker,
sehr geehrte Damen und Herren,

die SPD-Fraktion beantragt, eine Erweiterung des Wohnmobilstellplatzes „Werrebogen“ um weitere 10 Stellplätze zu prüfen und auch diese Stellplätze in das Pilotprojekts „Installation von Photovoltaikanlagen (Solarcarports) in Verbindung mit Schnellladestationen und Batteriespeichern“ zu integrieren. Dazu soll geprüft werden, ob die Anlage durch eine WLAN-Ausstattung und eine Versorgungs- und Entsorgungsanlage für Wohnmobile ergänzt werden kann.

Begründung:

Der Wohnmobilstellplatz Standort „Werrebogen“ an der Hornschen Straße wird außerordentlich gut angenommen. Damit wird deutlich, dass die Entscheidung diesen Wohnmobilstellplatz an diesem Standort zu schaffen, zielführend und richtig war.

Aufgrund der sehr guten Lage an der Hornschen Straße ist eine leichte Erreichbarkeit der Innenstadt gewährleistet. Der Marktplatz ist fußläufig in 10 Minuten und mit dem Fahrrad in 3 Minuten zu erreichen. Der Stellplatz trägt dazu bei, Detmold für den Tagestourismus attraktiver zu gestalten.

In den Sommermonaten gab es vielfach Tage, an dem der Wohnmobilstellplatz, aber auch der angrenzende Parkplatz mit Wohnmobilen gefüllt war. Es erscheint daher sinnvoll, aufgrund der hohen Nachfrage, eine Erweiterung zu prüfen. Bei der Anlage der ergänzenden Stellplätze sollte darauf geachtet werden, dass sich diese harmonisch in das Gesamtgefüge der Parkplatzanlage einfügen und weiterhin ein relativ ruhiger und naturnaher Aufenthalt erfolgen kann.

Eine Erweiterung der Wohnmobilanlage mit einer WLAN-Ausstattung und einer Versorgungs- und Entsorgungsstation würde die Attraktivität für die Nutzenden steigern.

Dazu wäre mit mehr Fläche und dem Einbeziehen dieser Fläche in den Modellversuch „Solarcarports“, ein weiterer Schritt zu einer nachhaltigen Stadtentwicklung umgesetzt (SPD-Positionspapier 2019).

Mit freundlichen Grüßen



Rainer Friedrich
-Fraktionsvorsitzender-